

成長

私は中学生時代、学校に行くことを拒み、課題をまともにせず、行事などにも熱意をもてず、楽しんで活動することができませんでした。しかし、高校で私を変えた先生との出会いがありました。その先生はN先生です。

私は今、N先生が監督をしてくださっている新体操部に所属しています。中学生からやっていて、練習は厳しいですが、とても楽しくやっています。N先生は、「あいさつ」「礼儀」「積極的な行動」など、高校生に必要な当たり前な事を、厳しく熱意をもって指導してくださっています。今、私たちが学校に行けること、部活動で良い成績を残して、毎日の練習に取り組めることは、保護者や地域の方々、先生方の指導のお陰だと思っています。

私の中学時代は、暗く、ずっと独りで、笑うことも苦痛でした。しかし、今は違います。N先生の当たり前なことを当たり前にする御指導のお陰で、私の生き方が変わりました。自分に自信がもてるようになり、友だちとの学校生活が楽しくなりました。学校行事にも積極的に参加することができ、課題もしっかり提出しています。N先生からいただいた厳しい言葉、励ましの言葉、優しい言葉は数えきれません。これからも、指導してくださった事を常に心に刻み、残りの高校生活を楽しんでいきたいです。今の私の姿を中学生の頃の自分に見せたいです。

市原 康成

(高校生)